

Décembre 2022

# LA GAZETTE DU CEF



## OBLIGATION REGLEMENTAIRE DEMANDEE PAR LA DDPP BESOIN D'INDIQUER LA SÉVÉRITÉ RÉELLE LORS DE L'ÉLIMINATION DES ANIMAUX

Modification du service « éliminer du logiciel » - voir fiche jointe

### POINT FONCTIONNEMENT CEF

27 Janvier 2023 : évolution / adaptation des procédures afin de répondre au mieux à la DDPP

[https://teams.microsoft.com/l/meetup-](https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MzNINDEyYjltZGI4Yy00YzQ3LWFIMGYtNzI3MWIzYmQzNmQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d)

[join/19%3ameeting\\_MzNINDEyYjltZGI4Yy00YzQ3LWFIMGYtNzI3MWIzYmQzNmQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d](https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MzNINDEyYjltZGI4Yy00YzQ3LWFIMGYtNzI3MWIzYmQzNmQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d)

### RAPPEL

En raison de l'absence d'une grande partie du personnel, le CEF n'acceptera pas les demandes d'hébergement pour des livraisons la **semaine du 26/12/22**. Merci d'éviter cette même semaine les grosses demandes de transfert ou les envois d'animaux.

### COMTECH 2023

En raison de la Comtech, l'ensemble de l'équipe sera absente le **26 Janvier 2023**. Nous surveillerons à distance et nous pourrons pallier aux urgences éventuelles.

### Point Equipe

Afin de mettre à jour notre fichier utilisateur / compétences ainsi que faire le point sur vos procédures en cours, nous prendrons rendez-vous avec chaque équipe en début d'année.

### Formations réglementaires et continues

Vous cherchez des formations? Voici quelques liens en plus des formations proposées sur sirene.

<https://www.pasteur.fr/fr/enseignement/programmes-cours/cours-pasteur>

<https://www.animaform.eu/>

<https://defivet.fr/>

<https://lime3-app2.sorbonne-universite.fr/index.php/695149?lang=en>

### DECONTAMINATION

Merci de déposer vos matériels à décontaminer le **JEUDI AVANT 13H**

### SITE INTRANET

La majorité des documents utiles sont sur le site internet. Merci de le consulter pour les nouveaux entrants, les demandes d'hébergements, de médicaments....

Décembre 2022

# LA GAZETTE DU CEF



## OBLIGATION REGLEMENTAIRE DEMANDEE PAR LA DDPP BESOIN D'INDIQUER LA SÉVÉRITÉ RÉELLE LORS DE L'ÉLIMINATION DES ANIMAUX

Modification du service « éliminer du logiciel » - voir fiche jointe

### CEF OPERATING POINT

**January 27.** : evolution / adaptation of procedures to best meet the DDPP

[https://teams.microsoft.com/l/meetup-](https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MzNINDEyYjItZGI4Yy00YzQ3LWFIMGYtNzI3MWIzYmQzNmQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d)

[join/19%3ameeting\\_MzNINDEyYjItZGI4Yy00YzQ3LWFIMGYtNzI3MWIzYmQzNmQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d](https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MzNINDEyYjItZGI4Yy00YzQ3LWFIMGYtNzI3MWIzYmQzNmQ3%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2299dde8fb-92f6-414d-bc5e-44ffa3e2419c%22%2c%22Oid%22%3a%2292530c7c-b28b-4dd2-80df-42115ebc052f%22%7d)

### REMINDER

Due to the absence of a large number of staff, the CEF will not accept accommodation requests for deliveries the week of December 26.. Please avoid these same weeks large transfer requests or animal shipments

### COMTECH 2023

Due to the Comtech, the entire team will be absent on **January 26, 2023**. We'll monitor remotely, and we'll be able to cover any emergencies.

### Point Equipe

In order to update our user file/ skills as well as take stock of your current procedures, we will make an appointment with each team at the beginning of the year.

### Regulatory and continuing training

Looking for training? Here are some links in addition to the training offered on sirene.

[\\*https://www.pasteur.fr/fr/enseignement/programme-s-cours/cours-pasteur](https://www.pasteur.fr/fr/enseignement/programme-s-cours/cours-pasteur)

[\\*https://www.animaform.eu/](https://www.animaform.eu/)

[\\*https://defivet.fr/](https://defivet.fr/)

[\\*https://lime3-app2.sorbonne-universite.fr/index.php/695149?lang=en](https://lime3-app2.sorbonne-universite.fr/index.php/695149?lang=en)

### DECONTAMINATION

Please drop off your decontamination materials on **Thursday before 1 p.m.**

### INTRANET SITE

The majority of useful documents are on the CRC intranet website. Please consult them for new entrants accommodation, requests for animal accommodation, drugs, etc.

## MODIFICATION DU SERVICE : « éliminer du logiciel »

La DDPP nous demande d'indiquer **le degré de gravité réel** des animaux en fin d'expérimentation. En effet par exemple un animal prévu sur une procédure sévère peut au final être éliminé sur une procédure modérée ou inversement. Cette information est notamment indispensable pour pouvoir ajuster les procédures APAFIS suivantes ou pour rédiger les évaluations rétrospectives ainsi que pour les statistiques annuelles

Le service « éliminer du logiciel » est remplacé par 5 services :

« éliminer du logiciel – sans douleur (0) »

« éliminer du logiciel – sévérité légère (1) »

« éliminer du logiciel – sévérité modérée (2) »

« éliminer du logiciel – sévérité sévère (3) »

Vous devez donc trier dorénavant vos animaux à éliminer du logiciel par degrés de sévérité réel.

Si vous avez un doute sur l'évaluation du degré de sévérité réel, n'hésitez pas contacter Valérie CHAUFFETON ou Sonia PRINCE pour en discuter

## Exemples :

Votre projet APAFIS comporte 4 procédures : 2 en sévérité légère (1) et 2 en sévérité modérée (2). Si des animaux sont expérimentés et sacrifiés en fin de procédure légère (1), ils devront être éliminés d'anibio ss ce degrés de sévérité.

Vous faites une chirurgie ne devant pas à priori entrainer de mortalité particulière. La procédure est classée modérée (2). Vous avez 80% de mortalité dans 24H des suites opératoires. Ces animaux seront à éliminer sous le degré sévère (3).

Vous avez une procédure sévère (3) car vos animaux sont sensés développer une pathologie invalidante sous 4 semaines. Au bout de 4 semaines, vous sacrifiez vos animaux comme prévu dans la procédure pour différents prélèvements mais vos animaux n'ont développer aucune pathologie. Ils seront à éliminer sous le degré modéré.

## SERVICE CHANGE: “Remove from Software”

The DDPP asks us to indicate the actual severity of the animals at the end of the experiment. Indeed for example an animal provided on a severe procedure can ultimately be eliminated on a moderate procedure or vice versa. This information is particularly essential in order to be able to adjust the following APAFIS procedures or to write the retrospective evaluations as well as for the annual statistics

The “Eliminate Software” service is replaced by 5 services:

“remove from software – painless (0)”

“remove from software – mild severity (1)”

“remove from software – moderate severity (2)”

“remove from software – severe severity (3)”

So you must now sort your animals to be eliminated from the software by degrees of real severity.

## Examples:

Your APAFIS project has 4 procedures: 2 in mild severity (1) and 2 in moderate severity (2). If animals are tested and sacrificed at the end of the light procedure (1), they must be eliminated from anibio at this level of severity.

You do surgery that does not have to cause a particular mortality. The procedure is classified as moderate (2). You have 80% mortality in 24H surgical suites. These animals will be eliminated under the severe degree (3).

You have a severe procedure (3) because your animals are supposed to develop a disabling pathology within 4 weeks. After 4 weeks, you sacrifice your animals as planned in the procedure for different samples but your animals have not developed any pathology. They will be eliminated under the moderate degree.